

## **Réflexion sur le Forum régional africain sur les entreprises et les droits de l'homme, 2014**

*Emmanuel Umpula Nkumba, African Resources Watch (AFREWATCH)*

Ce forum est une bonne occasion pour les parties prenantes (les entreprises, les Etats et des sociétés civiles) de se rencontrer et de parler de l'opérationnalisation du cadre des Nations-Unies « protéger, respecter et repérer ». Il sera question de faire un état des lieux des défis et des opportunités sur la mise en œuvre de ce cadre. Les défis et opportunités, on les retrouve aussi bien au niveau national, c'est à dire à l'intérieur de chaque pays, qu'aux niveau régional et international.

En plus de cet état des lieux, les parties discuteront également de stratégies à mettre sur pied pour l'opérationnalisation dudit cadre, et cela passe par l'identification des responsabilités d'une manière claire et d'une prise d'engagements sur la base d'un calendrier bien défini et accepté par tous.

J'invite les parties à faire diligence pour que le cadre soit effectif, pourquoi pas contraignant, dans la mesure où de nombreuses victimes d'abus de la part des entreprises multinationales attendent toujours justice.